## 24年1月14日~1月29年 アイスキャンドル製作

日 時 1月14日~1月29日のうち5日間 毎回2時間程度

場 所 美園会館

参加者 美園商店街振興組合 毎回約 10 名

札幌市商店街振興組合連合会が主催する「まちの灯り」が1月21日~29日まで開催されましたが、美園商店街振興組合では、時期をずらして、2月10日~11日に美園会館前、36号線と環状通りの交差点付近及び各商店街加盟店の店先などにアイスキャンドルが飾られます。

このアイスキャンドルの製作に参加しましたが、思っていたよりも大変な作業でした。商店街振興組合の方々は、それぞれの勤務の合間ややり繰りをつけて、製作に参加していました。

## ~1日目

アイスキャンドル冷却場の基礎製作

バケツに水を投入





バケツ配置





密封・遮閉



~3日後

開封 (完全に固めるのではなく、中はある程度水の状態)



## 冷蔵庫に保管 このまま、点灯式まで待機



~2週間前

アイスキャンドルを乗せる土台づくり





児童会館のリクエストによるシンボルづくり 何か判りますか?



## 完成で~す! お疲れ様

~ までの作業を3回~4回繰り返し行います。1回で約250個ができます。今回は全部で約750個できました。



つぶやき:今年はお正月から氷点下の日が続き、アイスキャンドルづくりには適当だったようですね。でも天候や出来具合を見ながら、ときに緊急招集がかかっても、皆さんすぐに駆けつけて作業をしていただいていました。10 日の点灯式まで、この状態のままで、2 日間、美園の街がこの灯りで輝いてほしいものです。

アイキャン部長の指導と率先した作業姿勢に、みんなも見習ってテキパキと作業をして いました。皆さんはすでに十分輝いていましたよ。本当にお疲れ様でした。

PS1: 土台づくりの後のカツ丼。ほんとうに美味しかったなぁ・・・ ハマってしまいそうです。

PS2:チョッパー左手盗難事件発生! 1月31日(火)午後4時頃、S部員から「チョッパーの左手が落ちている」との連絡がまちセンにある。通報を受けた児童会館職員は、すぐに修復作業を行ったが、その後午後4時30分過ぎ、今度は左手が無くなっているとの通報がまちセンに入る。犯人と左手の捜索を行ったところ、左手の残骸が公園内で見つかる。しかし、犯人は未だ逃走?中・・・ この事件があった頃、アイキャン部長は歯科診察台の上で口をあ~んぐりしていたとのこと。